



Mühlviertler Kernland: Wir sind LEADER!

Grünes Licht für starke Akzente in der Regionalentwicklung

MÜHLVIERTLER KERNLAND / „Die viele Arbeit in den vergangenen Monaten hat sich gelohnt“, freut sich die Geschäftsführerin der LEADER-Region Mühlviertler Kernland, Mag. Conny Wernitznig. „Mehr als 700 Kernländer/-innen haben sich von Jänner 2014 bis Mai 2015 an der Erarbeitung unserer Lokalen Entwicklungsstrategie beteiligt und dafür gab es jetzt von Bundesminister Andrä Rupprechter viel Lob“. Im Rahmen eines festlichen Auftaktes im Austria Center Vienna überreichte der Minister – stellvertretend für alle anderen Beteiligten – an Leader-Obmann Erich Traxler, seinen Stellvertreter Josef Naderer und Geschäftsführerin Conny Wernitznig das offizielle LEADER-Zertifikat für die Förderperiode 2014-2020.

„Wir haben eine ausgezeichnete Strategie abgeliefert und starten nun mit Vollgas in die Umsetzung. Es warten viele Projekt auf Realisierung und – mit kurzen Unterbrechungen aufgrund der Sommerpause – sind wir bereit für einen starken Einsatz für die Regionalentwicklung“, so Obmann Erich Traxler. „Durch den breiten Beteiligungsprozess hat sich im Kernland eine neue Kultur des Miteinanders entwickelt, die bereits spürbare Früchte trägt. Wir sind auf dem besten Weg, UNSERE Strategie mit Leben zu füllen“, bekräftigt sein Stellvertreter Josef Naderer.

Infos zu Projektideen, Projektauswahl und Förderabwicklung gibt es – Terminvereinbarung macht Sinn - im Leader-Büro im Haus der Region in Freistadt oder auf der Website: www.leader-kernland.at



***Bildtext:** Bundesminister Andrä Rupprechter überreicht den Vertreter/-innen der LEADER-Region Mühlviertler Kernland das offizielle LEADER-Zertifikat. Obmann Erich Traxler, Geschäftsführerin Conny Wernitznig, Obmann-Stellvertreter Josef Naderer und Hofrat Hans Gruber vom Land OÖ (v.li.) freuen sich über diese Auszeichnung.*

***Foto:** Robert Strasser/BMLFUW (honorarfrei)*